

Communiqué de presse

Communiqué ad hoc conformément à l'art. 53 RC

Le président du Conseil d'administration, Guy Lachappelle, annonce qu'il quittera ses fonctions à fin juillet 2021 – Pascal Gantenbein reprend les affaires courantes dès à présent

Saint-Gall, le 15 juillet 2021. Guy Lachappelle, président du Conseil d'administration de Raiffeisen Suisse depuis 2018, a informé le Conseil d'administration qu'il quittera ses fonctions à fin juillet 2021. Jusque là, il reste à l'entière disposition de l'entreprise pour assurer une transition harmonieuse. Le vice-président, Pascal Gantenbein reprend les affaires courantes dès à présent et assurera la présidence ad interim jusqu'à la prochaine Assemblée générale.

Le Conseil d'administration de Raiffeisen Suisse remercie Guy Lachappelle pour son engagement en faveur de Raiffeisen. Durant son mandat, Raiffeisen Suisse a institutionnalisé les échanges avec les propriétaires, la stratégie du Groupe a été élaborée en collaboration avec les Banques Raiffeisen et adoptée par le Conseil d'administration de Raiffeisen Suisse, permettant ainsi le lancement de nombreuses initiatives. Le Conseil d'administration lui souhaite plein succès pour l'avenir.

Renseignements: Service de presse de Raiffeisen Suisse
021 612 51 11, presse@raiffeisen.ch

Raiffeisen: troisième groupe bancaire de Suisse

Le Groupe Raiffeisen est la première banque retail en Suisse. Le troisième acteur du marché bancaire national compte près de 1,9 million de sociétaires et 3,6 millions de clients. Le Groupe Raiffeisen est présent sur 824 sites dans toute la Suisse. Les 225 Banques Raiffeisen, qui sont des coopératives juridiquement autonomes, sont regroupées au sein de Raiffeisen Suisse société coopérative qui assure la gestion stratégique de l'ensemble du Groupe Raiffeisen. Grâce aux sociétés du Groupe, à ses coopérations et participations, Raiffeisen propose aux particuliers et aux entreprises une offre complète de produits et de services. Au 31 décembre 2020, le Groupe Raiffeisen gérait des actifs clients à hauteur de 224 milliards de francs et environ 200 milliards de francs de prêts et crédits à la clientèle. Sa part du marché hypothécaire national est de 17,6% et son total du bilan s'élève à 260 milliards de francs.

Pour se désabonner des communiqués de presse:

si vous ne souhaitez plus recevoir nos communiqués, merci de le signaler à presse@raiffeisen.ch.